



Lyon , le 18 octobre 2019

A Messieurs les responsables syndicaux

LETTRE OUVERTE AUX ORGANISATIONS SYNDICALES

Suite au changement de nos statuts et de la constitution de notre nouveau bureau SUD SDIS 69, il nous semble essentiel de rétablir des relations normalisées entre l'ensemble des organisations syndicales du SDMIS.

C'est pourquoi, nous convions l'ensemble des organisations syndicales du SDMIS à participer à une réunion de concertation afin d'établir un postulat de la situation actuelle et d'envisager un mode opératoire de travail pour l'avenir.

Afin de recueillir un panel très large d'avis à propos des attentes de nos collègues SPP et PATS, nous souhaitons élargir cette invitation au groupement d'agents tels que synergie ou autre qui souhaite défendre et promouvoir les valeurs de notre métier.

Et bien évidemment, nous tiendrons informé les agents du SDMIS du résultat de nos travaux.

Plus que jamais « on roule pour vous, ALORS ROULONS TOUS ENSEMBLE »

Le délégué départemental

Didier DUPIR

Le délégué départemental

Franck CHENAL